
 
ENCUENTRO DE EVANGELISMO 

TEMA: VIVIENDO LA ALEGRÍA DEL PADRE. Viviendo Su gracia. 
(Basado en la celebración del 7/2/25, Apóstol Martín Angulo)  
https://www.youtube.com/watch?v=OMtq99Kb0XU      

INTRODUCCIÓN: En nuestro encuentro anterior, hablamos sobre la importancia de adoptar la perspectiva de la 
nueva criatura y dejar de lado los miedos y limitaciones. ¿Qué voces estamos escuchando? ¿Cómo influyen en 
nuestra vida? Reflexionar y actuar nos permite manifestar el Reino en nosotros. ¿Has notado cambios desde 
entonces? 
Predicar las Buenas Nuevas no es solo un mensaje, sino nuestra propia identidad. No se trata de transmitirlas a 
otros, sino de vivirlas. Dios desea que experimentemos su amor y, al hacerlo, impactemos a quienes nos rodean. 
Nuestra presencia puede ser de bendición en el momento justo. ¿Has vivido una experiencia así? 
No nacimos solo para amar a Dios, sino para conocer su amor. Cuando entendemos cuánto nos ama, 
comenzamos a conocerlo realmente. Nadie puede vivir esta experiencia por nosotros, es un camino personal. 

COMPARTIR: ¿Qué significa para mí ser las Buenas Nuevas? ¿Cómo impacto a los demás con mi 
presencia? ¿Estoy viviendo mi identidad en Dios? ¿Cómo experimento su amor en mi día a día? Anotar 
dos o tres maneras de ayudar a otros en la semana, y compartir la semana siguiente. 

LEER: 1 Juan 4:10 ¿Qué significa para nosotros su amor? Esto es amor: Dios nos amó primero y lo demostró 
enviando a su Hijo como sacrificio por nuestros pecados. Aunque enfrentamos imperfecciones, en Cristo ya 
hemos sido reconciliados. Nuestra plenitud no depende de nuestras acciones, sino de lo que Él ha hecho en 
nosotros. El amor verdadero nace de Dios. Su gracia y amor incondicional nos sostienen y nos permiten vivir 
conforme a su propósito, más allá de nuestras fallas. 

Hoy ahondaremos en la gracia del Padre. ¿Qué es y qué representa para tí la palabra “gracia”? 
Muchos creemos en la gracia de Dios, pero a menudo la negamos con nuestra forma de vivir. En 2 Corintios 
12:9, Dios le dijo a Pablo: "Bástate mi gracia", y en Romanos 5:20 se nos recuerda que "donde abundó el 
pecado, sobreabundó la gracia." Esto significa que, por grande que sea nuestra falla, la gracia de Dios es aún 
mayor para restaurarnos. Pensemos juntos: ¿Qué significaría que sobreabundó? 
La gracia de Dios no solo es suficiente, sino desbordante y transformadora. Es un abrazo en medio de la 
dificultad, un amor incondicional que nos fortalece y nos da esperanza. Nos levanta cuando caemos y nos ofrece 
un nuevo comienzo sin condenación, sino con restauración. 

Un claro ejemplo de gracia se encuentra en la parábola del hijo pródigo. 
LEER: Lucas 15:11-32. Compartamos juntos de esta historia, ¿qué podemos destacar? 
Aunque solemos enfocarnos en el hijo que desperdició su herencia, el verdadero pródigo es el Padre, porque Él 
es quien da todo sin medida. A pesar de la distancia y la culpa del hijo, el Padre corre a su encuentro, lo abraza 
y lo restaura con lo mejor: ropa nueva, un anillo, sandalias y un banquete de celebración. Mientras la religión nos 
ata con reglas que nos mantienen espiritualmente enfermos, la gracia nos libera. No depende de lo que 
hacemos, sino de cómo Dios nos acepta tal como somos. 

COMPARTIR: ¿Con qué personaje de la parábola te identificas más: el hijo menor, el mayor o el Padre? ¿Has 
experimentado un nuevo comienzo por la gracia de Dios? ¿Cómo puedes reflejar esta gracia en tus relaciones? 
¿Cómo evitar una mentalidad religiosa que nos aleja de la verdadera libertad? 
El Padre escogió lo mejor. Él es el verdadero pródigo, en el sentido de ser aquel que da todo. La gracia es: Amor 
incondicional. No depende de lo que hagamos o de nuestra condición, sino de cómo Él nos aceptó. 
Un recordatorio de que, sin importar cuán lejos nos sintamos, el Padre siempre está cerca de nosotros. 
Por otro lado, la religión establece principios que nos mantienen enfermos y cautivos. Es como una peste, una 
pandemia peor que el COVID. No podemos vivir caídos, porque si tenemos al Espíritu Santo, no podemos estar 
muertos espiritualmente. 

MINISTRO: Como encuentro de evangelismo, animamos a hacer énfasis en las personas nuevas de saber que 
este regalo maravilloso fue dado para ellas también. Que son hijos, aceptos, amados, perdonados, abrazados 
por el Padre bueno. 

IMPARTICIÓN: Escribe las palabras o ideas que más resonaron contigo y medítalas durante la semana. Deja 
que la verdad del Padre, de su gracia, su amor, abracen tus pensamientos, imaginación, tiempo y vive la libertad 
de ser amado por el Padre que todo te lo ha dado. En el próximo encuentro, comparte la semana trascendental 
que has vivido por meditar estas verdades.  
 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=OMtq99Kb0XU


 

 
ENCUENTRO DE EDIFICACIÓN 
TEMA: SEGURIDAD VS. AMOR  

(Basado en la celebración del 14/3/25, Pastor Fernando Bascones)  
https://www.youtube.com/watch?v=a4LAayUnXy0 

 
INTRODUCCIÓN: En encuentros anteriores, reflexionamos sobre el significado de "revolución" y "gracia", y 
cómo ambas palabras juntas representan una transformación profunda impulsada por el amor de Dios. 
Nuestro lema de este año es una invitación a un cambio genuino, no solo en nuestras creencias, valores y 
comportamientos, sino también en la manera en que vivimos el propósito único que Dios ha diseñado para 
cada uno de nosotros. 
A menudo, las personas viven limitadas por inseguridades y comparaciones, sin descubrir su verdadera 
identidad. Sin embargo, la gracia de Dios es el único poder capaz de transformar profundamente nuestros 
pensamientos, palabras y acciones. Así como las voces que escuchamos influyen en nuestra vida, aquello 
a lo que damos espacio en nuestro corazón define nuestro crecimiento y transformación. 
Vivir desde la gracia implica honrarla y permitir que transforme todas las áreas de nuestra vida: nuestras 
relaciones, nuestra vida profesional y nuestro crecimiento espiritual. 

COMPARTAMOS: ¿Qué voces han tenido mayor influencia en tu vida en las últimas semanas? ¿Has 
notado cómo han afectado tu ánimo, pensamientos, perspectiva o decisiones? ¿Cómo te gustaría 
encontrarte la próxima semana y qué transformación necesitas para llegar allí? 
 
SUMERGIÉNDONOS EN EL TEMA, COMPARTIR: ¿Alguna vez has sentido que te falta algo para ser, 
hacer o lograr algo en tu vida, pero ni siquiera puedes definir qué es? La mentalidad de escasez surge 
cuando creemos que nunca somos suficientes. En la antigüedad, la ley resaltaba constantemente los 
errores y limitaciones del ser humano, impidiendo su crecimiento. Pero Cristo vino a transformar esa 
mentalidad y revelar que en Él ya somos completos y abundantes. Cuando sentimos que nos falta algo, 
experimentamos un vacío. Sin embargo, en Cristo, todo lo que necesitamos ya nos ha sido dado. No 
debemos buscar fuera lo que ya tenemos dentro. Al cambiar nuestra perspectiva y adoptar una mentalidad 
de abundancia como hijos de Dios, la Palabra encuentra espacio en nuestra vida, iluminando nuestro 
entendimiento y permitiéndonos manifestar nuestra verdadera identidad. 

COMPARTIR: ¿En qué áreas de tu vida te has sentido insuficiente o en carencia? ¿Cómo ha afectado 
esta mentalidad tus decisiones y tu forma de vivir? ¿Qué cambios podrías hacer para comenzar a 
vivir desde la abundancia en Cristo? ¿Qué dones, habilidades o recursos ya tienes dentro de ti que 
quizás no has reconocido?  

LEER: Juan 8:32 Conocer la verdad nos hace libres, pero si continuamente estamos meditando mentira, 
pensamientos de fracaso, de enfermedad, angustia, no nos llevarán a vivir en libertad. Necesitamos hacer 
silencio y practicar escuchar la voz del Espíritu Santo en nuestro interior, lo que el Padre nos está hablando, 
quien siempre habla vida, verdad, amor, quién soy. Meditar esta verdad, llevará mi vivencia a la del Reino, a 
incremento, libertad, seguridad, amor incondicional.  

COMPARTIR: ¿Qué creen que aprenden en los encuentros y celebraciones? Las enseñanzas no solo nos 
instruyen, sino que nos ayudan a discernir qué es verdaderamente valioso y qué no lo es. Cuando vivimos con 
una mentalidad de abundancia, las enseñanzas se convierten en herramientas que iluminan nuestro 
entendimiento y nos llevan a descubrir la grandeza que Dios ha depositado en nosotros. Por el contrario, una 
mentalidad de escasez nos lleva a ver la enseñanza como una carga, un esfuerzo constante por intentar 
mejorar desde nuestras propias fuerzas, creyendo que necesitamos algo externo para "ser". Por esto ir a las 
celes es aburrido, los encuentros son “siempre lo mismo”, cuestiono el mensaje, lo que dicen, etc. Pero la 
enseñanza de la Palabra no es una imposición, sino una luz que revela lo que ya somos en Cristo y nos ayuda 
a vivir en plenitud. Acercarnos con la paz en nuestro corazón de quiénes somos porque vivo una comunión 
con el Padre, hace que cada oportunidad de oírlo sea riqueza para simplemente descubrir el hijo 
extraordinario que ya soy.  

COMPARTIR: ¿Percibes áreas de tu vida en el que tienes un pensamiento formado que no es conforme al del 
Padre que te lleva a vivir en esa insuficiencia, forzoso y cansado porque crees que todavía te falta “algo”? 
¿Qué pasos prácticos determinas esta semana para transformar tu forma de pensar? 

IMPARTICIÓN: Ministro anime al encuentro a practicar SILENCIO, ESCUCHA (confianza) Y ACCIÓN (creer 
al Padre y transformar la forma de pensar y percibir nuestro mundo y vida). 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=a4LAayUnXy0


 

 
ENCUENTRO DE EVANGELISMO 

TEMA: ABRAZANDO LA CONCIENCIA DE INOCENCIA 
(Basado en la celebración del 21/3/25, Apóstol Martín Angulo)  

https://www.youtube.com/live/FWtIfpFyMIA?si=LD43-07zsC0J9wH1 
 

INTRODUCCIÓN: En nuestro último encuentro, hablamos sobre la mentalidad de escasez y cómo afecta 
nuestra forma de vivir y percibirnos a nosotros mismos. Aprendimos que en Cristo ya somos completos y 
abundantes, y que no necesitamos buscar fuera lo que Dios ya ha depositado en nosotros. También 
exploramos cómo la verdad de la Palabra ilumina nuestro entendimiento y nos ayuda a caminar en plenitud. 
Compartamos: ¿Lograste identificar áreas donde aún operas desde una mentalidad de escasez? 
¿Qué cambios hiciste o podrías hacer para vivir desde la abundancia en Cristo? ¿Notaste cambios 
en la manera en que te relacionas con los demás a partir de esta nueva perspectiva? 
 
Hoy compartiremos acerca de abrazar la conciencia de inocencia. ¿Qué crees que significa una 
conciencia de inocencia? MINISTRO: Puede plasmar en una hoja visiblemente, con dos columnas, lo 
que por un lado sería inocencia (punto cero, estado original, puro, libre, redimido, nueva criatura) y 
por otro lado conciencia de pecado. 
Muchas veces, la forma en que nos vemos a nosotros mismos determina cómo vivimos y cómo vivimos 
nuestra fe. Si seguimos cargando una conciencia de pecado, nos limitamos a experimentar la vida 
abundante que Cristo ya nos dio. ¿Qué creen que sería mentalidad de pecado? Puede ser culpa, no 
sentirse digno ni merecedor, conformarse a vivir con poquito, no querer molestar, creer en herencias de 
maldición, condenados, etc. Nos sentimos indignos, atrapados en la culpa y el esfuerzo por “ganarnos” el 
amor de Dios. Pero la realidad del Evangelio es que ya hemos sido perdonados y restaurados en Cristo. 
LEER: Santiago 1:6 Duda es tener ambas creencias, no podemos vivir en la línea de ambas columnas, 
inocencia o pecado, porque allí vivimos una vida inferior a la que Cristo pagó para que tengamos. Vivimos 
inestables y errados en nuestro entendimiento, con mezcla, de que cosas son por mérito (pecado), y otras 
porque somos hijos (inocencia). Dios no nos define por nuestros errores pasados, sino por la obra de Jesús 
en la cruz. Nuestra identidad no está en lo que hicimos, sino en lo que Él hizo por nosotros. Para vivir 
plenamente en su gracia, necesitamos adoptar una conciencia de bendición: vernos como el Padre nos 
ve, vivir desde el descanso en su amor, hablar el lenguaje de la gracia y confiar con fe sencilla en su 
verdad. 
 
COMPARTIR: ¿De qué manera la conciencia de pecado ha limitado tu vida y tu relación con Dios? ¿Qué 
pasos puedes tomar esta semana para vivir con una conciencia de bendición en lugar de una de pecado? 
 
IMPARTICIÓN: Dios no quiere que vivamos atados a una conciencia de pecado, sino que disfrutemos la 
plenitud de su gracia. Cuando dejamos de vernos a través de nuestros errores y comenzamos a vernos 
como el Padre nos ve, experimentamos una verdadera transformación. Cristo nos hizo libres, y en esa 
libertad podemos vivir con identidad, descanso y propósito. 

La clave está en renovar nuestra manera de pensar: reemplazar la culpa por gratitud, el esfuerzo por 
descanso y la inseguridad por confianza en su amor. Nuestra vida cambia cuando abrazamos la verdad de 
que somos hijos amados, completos y bendecidos en Cristo. 

APLICACIÓN PRÁCTICA: Para hacer esta enseñanza parte de nuestra vida diaria, podemos tomar 
acciones concretas: 

1. Cambia tu forma de hablar: Habla en fe y con gratitud. Declara lo que Dios dice de ti en su Palabra en 
lugar de enfocarte en tus fallas. 

2. Descansa en la gracia: Dedica tiempo en oración y adoración, no para "ganarte" el amor de Dios, sino 
para disfrutarlo. 

3. Medita en la Palabra: Memoriza versículos como 2 Corintios 5:17 y Romanos 8:2. Cuando la culpa quiera 
regresar, responde con la verdad de que tú eres una nueva criatura sin pasado y que . 

4. Rodéate de la verdad: Escucha enseñanzas y música que refuercen la gracia de Dios en tu vida. 
Practica la fe infantil: Aprende a confiar sin reservas en que Dios te ama y ha provisto todo lo que 
necesitas. 

Cada día es una nueva oportunidad para vivir desde una consciencia de bendición. ¿Qué acción vas a tomar 
hoy para empezar a caminar en esta verdad? 

 
 
 

https://www.youtube.com/live/FWtIfpFyMIA?si=LD43-07zsC0J9wH1


 

 
ENCUENTRO DE EDIFICACIÓN 

TEMA: VIVIENDO LA VISIÓN DEL PADRE 
(Basado en la celebración del 01/3/25, Apóstol Kim Angulo)  
https://www.youtube.com/watch?v=mCZiKc-JFnQ&t=3s 

INTRODUCCIÓN: La transformación es el puente que nos lleva a vivir una dimensión mayor en nuestra 
vida. Sin ella, nos conformamos con lo conocido y limitamos lo que Dios quiere hacer en nosotros. Sin 
embargo, cuando decidimos intencionalmente darle lugar a la transformación, podemos alinearnos con la 
visión del Padre y experimentar su plenitud. 
Muchas veces, en lugar de abrazar su visión, intentamos ajustarla a nuestros propios planes y deseos. Pero 
Dios tiene pensamientos y propósitos mucho más grandes para nosotros, como lo dice en Jeremías 29:11: 
"Porque yo sé los planes que tengo para ustedes, planes de bienestar y no de calamidad, a fin de darles un 
futuro y una esperanza." 
Cuando aprendemos a ver la vida desde la visión del Padre, incluso en medio de dificultades, siempre 
encontraremos esperanza. Hoy reflexionaremos sobre cómo podemos cambiar nuestra perspectiva para 
alinearnos con lo que Dios ya ha preparado para nosotros. 

COMPARTAMOS: ¿Qué significa vivir en transformación y no en conformismo? ¿Por qué es importante vivir 
desde la visión del Padre y no desde la nuestra?  
 
LEER: Lucas 15:11-32. Hace unos encuentros atrás compartimos la visión del Padre en la historia del hijo 
pródigo. La visión del hijo era protección, seguridad, provisión, trabajo. La visión del Padre: propósito, 
bienestar, abundancia, multinacional. Ver con la visión del Padre es ver nada roto y nada faltante, para 
todos los aspectos y áreas de la vida. Las circunstancias pueden limitar mi vida al dejar de vivir la visión del 
Padre y vivir la mía. El enojo, la ofensa, el temor, puede cortar mi visión. Pero la transformación es 
necesaria para que en medio de las dificultades, nada terrible pueda sacarme de mi identidad, vestido de 
justicia, anillo de autoridad y del calzado que es mi propósito. Una cosa es una visión corta y otra es una 
visión truncada. El Padre no me limita. Este es el año de vivir la visión del Padre y vivir en su dimensión.  

LEER: 1 Samuel 1:6-7. Ana, una mujer de fe, vivió un profundo dolor porque no podía tener hijos. Su 
esposo, Elcaná, la amaba, pero su esterilidad la llenaba de tristeza, especialmente porque Penina, la otra 
esposa de Elcaná, la humillaba constantemente. En medio de su aflicción, Ana fue al templo y derramó su 
alma delante de Dios con un clamor sincero. En su oración, hizo un voto: Si Dios le concedía un hijo, lo 
dedicaría a su servicio. 
Ana vivía triste porque no tenía hijos. Ella quería un hijo pero Dios quería darle un profeta. Quizás cosas se 
posterguen porque quiero llevarlo a mi manera. Pero tener la visión del Padre facilita y seguro llega 
más rápido.  

LEER: Lucas 19:1-10. Zaqueo era un recaudador de impuestos en Jericó, un hombre rico pero despreciado 
por su pueblo debido a su corrupción. Cuando escuchó que Jesús pasaría por la ciudad, tuvo un gran deseo 
de verlo, pero como era de baja estatura y la multitud se lo impedía, corrió y se subió a un árbol para 
poder verlo. Jesús, al pasar, lo miró y lo llamó por su nombre, diciéndole que quería quedarse en su casa. 
Este gesto sorprendió a todos, pues Zaqueo era considerado un pecador. Sin embargo, ese encuentro con 
Jesús cambió su vida por completo: decidió devolver lo que había robado y ayudar a los necesitados. 
Muchas veces confiamos en nuestras formas y opiniones más que en la visión del Padre, y terminamos 
subiendo a ellas. Pero un encuentro con Cristo, con darle lugar a su opinión y verdad de las cosas, me lleva 
a vivir y disfrutar la visión del Padre. 
 
COMPARTIR: Vemos que confiar más en nuestras formas, emociones, experiencias, ansiedades, 
preocupaciones, comparaciones, ofensas, enojos, malos hábitos, simplemente nos alejan de vivir una visión 
totalmente diferente: la de Papá. ¿Por qué una visión corta o truncada puede limitarnos 
espiritualmente? ¿Identificas áreas en las que tu corazón está estrecho, con miedos u ofensas 
quizás, impidiendo que disfrutes la confianza en el Padre? ¿Qué acción concreta puedes tomar esta 
semana para caminar en la dimensión del Padre y no en la tuya? ¿Qué paso de fe necesitas? 

 

IMPARTICIÓN: Este es nuestro año de revolución de gracia. LEAMOS JUNTOS JOB 14:8-9. "Aunque su 
raíz envejezca en la tierra, y su tronco muera en el polvo, al percibir el agua reverdecerá y echará 
ramas como una planta nueva." Este pasaje es una hermosa metáfora de la esperanza en medio de la 
aflicción. Job, en su sufrimiento, compara la vida humana con un árbol: aunque parezca seco y sin vida, 
cuando recibe agua, puede volver a brotar. Así también, Dios puede restaurarnos, sin importar cuán difícil 
sea nuestra situación. CON SOLO PERCIBIR EL AGUA, LA TRANSFORMACIÓN FUE RÁPIDA, EN UN 

https://www.youtube.com/watch?v=mCZiKc-JFnQ&t=3s


INSTANTE. Es sobrenatural, ni siquiera con nuestras fuerzas. No perdamos esperanza, si puedo ver la 
visión del Padre aún en medio de dificultad, siempre veré esperanza. 

 
MINISTRO: Selle estas verdades con imposición de manos. Que toda visión acortada por diferentes motivos, 
quede en el pasado y es transformada con la revolución de la Gracia del Padre. Impartiendo vida en cada área 
seca y la visión esperanzadora del Padre en todo tiempo. 
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